



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
VIERNES 22 DE FEBRERO DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

A partir del día de ayer, los 18 comités ejecutivos municipales del PRD, comenzaron a repartir 25 mil folletos que contienen información del movimiento nacional para la defensa del petróleo, movimiento apoyado por caricaturistas de crónicas políticas, además de una campaña de recolección de firmas, declaró **Pablo González Loyola**, dirigente del PRD, en el Estado. (EL)

Cabeza. **Jorge Gutiérrez Lara**, reconocido priísta, no es el único que se encuentra en el padrón del PRD, sin su consentimiento. **Pablo González Loyola**, dirigente estatal del PRD, dio a conocer que el presidente municipal de Tolimán, **Martín Jiménez Ramos**, también se encuentra en el padrón que corresponde al sol azteca, en El Marqués y aseveró que es posible la existencia de 5 casos más como estos. (EL)

Cabeza. Los simpatizantes del PRD van a realizar una manifestación frente a la casa legislativa este sábado, con lo que darán inicio las actividades del movimiento nacional de defensa del petróleo, según anunció el dirigente **Pablo González Loyola Pérez**. Destacó que buscarán frenar la iniciativa energética que pretende abrir la puerta de este sector al capital extranjero. (MR)

El secretario de acción electoral del comité directivo estatal del PRI, **Jorge Reinaldo Sánchez**, informó que se ha puesto en marcha el programa, "servicio electoral voluntario" con el que se pretende tener a más tardar a finales de año, un gran ejercito electoral con quienes pretenden cubrir, las mil 786 casillas en el 2009. (EL)

LEGISLATURA

El diputado **Raúl Reyes Gálvez**, Presidente de la comisión de vigilancia del congreso, señaló que con las leyes nacionales para vivir sin violencia, se tendrán que adecuar las leyes locales. (MR)

Cabeza. En Querétaro se seguirán promoviendo las acciones en defensa de la vida, sostuvo el Presidente de la comisión especial de la familia en la cámara de diputados, **Fernando Urbiola**

Ledesma, quien lamentó la muerte de una menor en el DF, mientras se le practicaba un aborto. (MR)

Cabeza. El Presidente de la junta de concertación política del congreso, **Jaime Escobedo Rodríguez**, refirió que se firmó un convenio con el congreso de la unión, para la impartición de cursos de redacción parlamentaria y técnica legislativa, a cargo de la UNAM, sin costo. (MR)

Para contribuir a la profesionalización del personal de la legislatura, la mesa directiva de ese poder, acordó con la cámara de diputados federal, cursos acerca de las técnicas parlamentarias y de redacción legislativa, aseguró el diputado **Jaime Escobedo Rodríguez**, presidente de la junta de concertación política de esta legislatura. (EL)

Entrevista. Diputado, **Alejandro Straffon**, presidente de la comisión de participación ciudadana comenta que se habla mal de los diputados porque anteriormente no había una relación directa con el pueblo y esto generó un desprestigio, hoy se tiene que revertir la opinión y se requiere de diputados que den resultados. La ciudadanía no conoce los resultados que desde la legislatura se han promovido a favor de los queretanos, porque los diputados no se han encargado de hablar de estos temas coyunturales que es la agenda legislativa. Se habla de temas que están calientes o que en algún momento por el amarillismo, por uno pagan todos. Pareciera que se está llegando a un nivel donde los diputados son un conjunto de 25 personas algunos muy ignorantes que no pueden atar una idea. Si aspiras a un cargo, hay que saber de qué se trata, hay que prepararse previamente. La parte importante del trabajo legislativo es lograr hacer nuevas leyes y es importante hablar de la agenda legislativa. En el aspecto social se está buscando fortalecer las organizaciones de la sociedad civil y estos son aquellas que hacen lo que el gobierno no puede hacer. En ese sentido, hay recursos a nivel federal, estatal y municipal. La parte más importante es que se va a permitir que el gobierno pueda coordinarse mejor para apoyar a las instituciones y que no se le deje nada más al DIF como la única asistencia, cuando no es así. Todas las secretarías tienen dinero para aportar, pero no generan, ni promueven la participación social. Hoy por desgracia hay la cultura de: *dame dinero gobierno y yo me lo gasto*; hay que garantizar la transparencia de que todas las leyes aporten sus ideas a la ciudadanía. En el tema del transporte público, no se ha reglamentado y hay que mejorar este servicio, hoy los líderes transportistas aceptan que hay áreas de oportunidad, cambios con urgencia. Se requiere mejorar los transportes, necesitan mecanismos que permitan las nuevas tecnologías de cómo mejorar los servicios; se habla de una tarjeta de prepago; pasa el tiempo y el transporte sigue siendo el mismo. Ya hay 8 transportistas que están de acuerdo con el sistema GPS, lo que falta es que todos cumplan la ley; un tema delicado es que los checadores desaparecerán y hay que buscarles trabajo. A partir de abril se darán los cambios, se necesita un año para ver el cambio. Son mil 500 vehículos, el 10% son nuevos, hay muy pocos camiones viejos, porque la misma ley habla de 10 años de cambio. En el tema de cámaras en los camiones se puede proponer, pero el tema no es concreto. Ahora que se vio el sistema de prepago, en San Luis Potosí, pagan los estudiantes la mitad; los niños en vacaciones no pagan la mitad. Con el prepago, hay que ver cómo se genera la tarjeta, pues muchas veces se puede dar mal uso de esta tarjeta. Se requiere que 9 de cada 10 camiones sean eficientes. En el tema de las despensas a personas de la tercera edad en el DIF municipal, se informó que es algo permanente de subsidiaridad, donde se da una despensa de 180 pesos y se piden 20 pesos, pero espera que esto se utilice para poder comprar más y dar más despensas, ojala se pueda aportar porque es voluntaria esta a portación. En el tema de los chapulines políticos es buena la iniciativa pero el tema más importante es la reelección; la ciudadanía quiere gente preparada. Él se siente capaz para continuar y buscar un cargo para el 2009; tiene aspiraciones para este año, en un afán de responsabilidad, se tiene que preparar, está terminando una maestría, para estar mejor preparado. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Para estas vacaciones de semana santa, se espera en Querétaro un 68% de ocupación hotelera, con 53 mil turistas noche y una derrama económica de 77 mdp, así lo informó la secretaria de turismo en el estado **Esther Carboney Echave**. (EL)

La Secretaria de turismo en el Estado, **Esther Carboney Echave**, informó que del 13 al 23 de marzo se espera una ocupación hotelera de 68% y una derrama económica para el estado, de 77 mdp. (MR)

Será en marzo cuando la empresa Polaroid cerrará definitivamente sus puertas, afirmó el Secretario general, **Jesús Llamas Contreras**. Resaltó que no se tiene conocimiento de más empresa que puedan dejar de operar, aunque hay cautela ante la crisis en Estados Unidos. (MR)

Jesús Llamas, líder de la CTM, aseveró que la empresa Polaroid, que cuenta actualmente con 27 trabajadores en el estado, cerrará actividades en cuanto a cámaras instantáneas, sin embargo se dedicará a otras actividades. (EL)

Tras manifestar que los trabajadores se verán afectados por la aplicación del IETU, el Secretario general de la CTM, **Jesús Llamas Contreras**, señaló que analizarán la situación y descartó recurrir a los amparos. (MR)

La empresa Telcel lanzó al mercado la primera red nacional de tercera generación 3G que ofrece su primera fase de cobertura en 13 estados, incluyendo Querétaro. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Poco más de 300 estudiantes universitarios han solicitado el reembolso de su dinero, luego que la autoridad diera marcha atrás en el incremento a las cuotas. (MR)

Solamente tres de 24 mil estudiantes que recibieron su credencial afiliada al banco Santander, han pedido que se les cambie por la credencial tradicional, informó el Secretario de finanzas, **Antonio Inclán Montes**, quien informó que no se beneficiará económicamente la universidad con este trámite. (MR)

Del 25 al 29 de febrero, la Asociación estatal de padres de familia realizará un ciclo de orientación básica en temas de sexo, adicciones, corresponsabilidad en el aprovechamiento, seguridad en niños y niñas. Será en el auditorio Benito Juárez del Instituto de la juventud, atrás del convento de la Cruz. (MR)

SOCIEDAD

Un grupo de 25 indocumentados centroamericanos fue asegurado la madrugada de este jueves en la comunidad de El Ahorcado, Pedro Escobedo. De los detenidos, 21 son originarios de Honduras y 4 de Guatemala, informó el delegado del Instituto Nacional de Migración, **Miguel Parrodi**. (MR)

930 camioneros transportadores de materiales para la construcción, harán un paro de labores el próximo 1 de marzo, de no ser apoyados por gobierno del estado en el aumento de sus tarifas, así lo dio a conocer **Francisco Olguín Aguilar**, secretario de relaciones laborales de la sección 6 de la SINATEQ en el Estado de Querétaro. (EL)

Cabeza. Cerca de 900 propietarios de camiones materialistas amenazan con realizar un paro, en caso de que no se les otorgue incremento a la tarifa del servicio que prestan, lo que podría afectar la obra pública y privada, confirmó el Secretario de relaciones laborales del Sindicato Nacional de Autotransporte, **Francisco Olguín Aguilar**. (MR)

Cabeza. Inicia la convocatoria del premio nacional de la juventud 2007, en donde se premia a los jóvenes más destacados de la república, por sus logros y trayectorias a favor de su comunidad, en donde Querétaro, no es premiado desde 1993, según el subdirector de bienestar y recursos juveniles, del instituto mexicano de la juventud, **Aurelio Cruz**. (EL)

Cabeza. Se emitió la convocatoria para el premio nacional y estatal de la juventud 2008, cuya finalidad es contribuir a la formación de las futuras generaciones, señaló el director de bienestar y recursos juveniles del Instituto mexicano de la juventud, **Aurelio Cruz Ovando**. (MR)

Reporte urbano. Sobre Pie de la cuesta pusieron topes frente a dos zonas escolares, pero la gente no los ve, aunque sí están pintados y se dan los "amarrones". En un segundo reporte, desde Colinas del sur, denuncian que no tienen agua desde hace tres días y no hubo ningún aviso; el recibo sí llega muy puntual. No sabe si algún vecino ya llamó a la CEA. (MR)

Entrevista. **Mónica Covián**, presidenta de la fundación Dame Vida, IAP, invita a la ciudadanía a un obra de teatro que los papas del colegio Kennedy llevan varios años preparando. Siempre donan una de sus funciones para la causa y se están uniendo a la fundación, el instituto Juan Pablo II y la institución Ana Cristina Juárez para presentar *El violinista en un tejado*, mañana sábado 23 en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez a las 7 de la noche, para toda la familia. A partir de mañana se venderán los boletos, en horarios de 10 de la mañana hasta las 6 de la tarde; el costo de los boletos es de 100 pesos abajo y 50 general. Es una obra clásica que vale la pena y al mismo tiempo poder ayudar una causa. Los actores son los mismos padres de familia. (EL)

MUNICIPIOS

En marzo inicia la campaña de recolección de pilas que prepara el municipio de Querétaro. **Juan Alberto González Arce**, director de limpia y alumbrado público, indicó que se colocarán 23 contenedores, a fin de recolectar en promedio, cuatro kilos cada tercer día. (MR)

Jorge Luís Alarcón Neve, secretario de gobierno municipal, dijo que la meta es que el 100% de los 2 mil 300 establecimientos del perímetro A del centro histórico, retiren las lonas de sus fachadas antes de las vacaciones de semana santa y que las dependencias de gobierno, son las que más lonas tienen. (EL)

El Dragón ya cubrió el 50% de los trabajos de reencarpetado de la avenida Zaragoza y comienza a trabajar en los carriles de 5 de febrero a Bernardo Quintana. El secretario de obras públicas, **Luis Vázquez Zepeda** refirió que los trabajos se harán de día y de noche, para terminar el 29 de febrero. (MR)

El contador **Francisco Ruelas Mosqueda** fue nombrado como encargado de despacho de la auditoría superior de fiscalización del municipio de Querétaro. El nombramiento podría ser ratificado por el cabildo el próximo martes, para que ocupe definitivamente la titularidad de la fiscalía. (MR)

Durante los festejos de semana santa en el municipio de Corregidora, se espera el arribo de unos 15 mil turistas que generarían una derrama económica por aproximadamente 8 mdp. Ante ello la Secretaría de Desarrollo Sustentable del municipio pretende rehabilitar las plazas públicas y el centro ceremonial arqueológico de El Cerrito. (MR)

Se llevó a cabo la entrega de becas alimentarias en el municipio de Corregidora. El programa inició en la escuela primaria Fernando de Tapia, donde el director del DIF, **Juan de la Torre**, señaló que cien menores se beneficiarán en primera instancia, con este esquema de becas alimentarias. (MR)

En la Secretaría de Seguridad Pública de Corregidora, **Ángel Ruiz**, director de la policía preventiva pidió su renuncia, por estar sujeto a una investigación. **Sergio Amaya** castañeda informó que el cargo lo ocupará **César Payán**. (MR)

El municipio de El Marqués, ocupa uno de los primeros lugares en cuanto a transparencia de información en el Estado, aseveró **Enrique Vega Carriles**, presidente municipal de El Marqués. (EL)

La Administración del municipio de San Juan del Río convenio PROFEPA, para que se realice la auditoría ambiental del manejo integral de residuos. El Alcalde **Jorge Rivadeneira** hizo un llamado a las autoridades y a la ciudadanía a sumarse en este esfuerzo con la intención de obtener la certificación de municipio limpio. (MR)

Cabeza. El delegado de la PROFEPA, **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, aseguró que esa dependencia también realizará auditorías a la Junta de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio, así como al relleno sanitario de San Juan del Río. (MR)

Se realizaron más aseguramientos de alcohol ilegal en San Juan del Río. Con el de ayer en una vinatería clandestina, se podría llegar a más de 6 mil envases de cerveza asegurados. (MR)

La comisión legislativa de hacienda, todavía no recibe ninguna solicitud de préstamo, por parte del municipio de Cadereyta y que se ha manifestado en torno a 30 mdp, dijo el diputado **Ricardo Martínez Rojas**, presidente de dicha comisión. (EL)

LABORAL

Ofrece la Universidad Autónoma de Querétaro un incremento de 5% al salario, más 1.2% de prestaciones a los sindicatos. El rector **Raúl Iturralde Olvera** indicó que esto representa el mayor esfuerzo que puede hacer el alma máter, a fin de atender las demandas de estos sectores, sin afectar su economía interna. (MR)

El SUPAUAQ podría aceptar el ofrecimiento salarial que hizo la Universidad Autónoma de Querétaro en la reunión que los integrantes del sindicato sostendrían este viernes en la tarde. El Secretario general, **Marco Antonio Rubio Abonce** reconoció el esfuerzo que hace la institución, en materia económica. (MR)

Reconoce el STEUAQ que el incremento salarial del 5% representa un buen esfuerzo por parte de la institución. La Secretaria general **Martha Padilla**, reiteró que aún tienen peticiones pendientes como pedir a la autoridad que deje de contratar personal que no pertenece al sindicato. (MR)

El aumento del 4.5% al salario y 1.5 a prestaciones, beneficiara a 40 mil trabajadores de la confederación de trabajadores de México, informo **Jesús Llamas**, líder de la CTM. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Aun cuando han disminuido los fraudes vía telefónica, se siguen presentando casos en Querétaro, confirmó el delegado de la secretaría de gobernación en la entidad, **Juan Carlos Ocegüera**. Dijo que en el 2007 hubo 240 denuncias por fraude vía telefónica. (MR)

Cabeza. Fue elegido **Sergio Herrera Trejo**, como magistrado del tribunal especializado en justicia para menores, quien a razón del pleno del tribunal, tienen la capacidad y el conocimiento en esta materia para ejercer de manera eficaz el trabajo al frente de este tribunal, dio a conocer el magistrado presidente del poder judicial en el estado, **Jesús Garduño Salazar**. (EL)

Con nueve votos a favor, el Presidente de la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia, **Sergio Herrera Trejo**, fue electo como magistrado adscrito a la sala unitaria del juzgado para menores infractores. (MR)

A pesar de la magistrado **Celia Maya** está involucrada como ofendida en el caso del fraude de la empresa *K to day*, los jueces son imparciales a la hora de aplicar la ley, aseguró el Magistrado **Jesús Garduño Salazar**, quien destacó que los delitos como fraudes, podrían resolverse en menos de un año. (MR)

Cabeza. Hace falta mayor trabajo desde el congreso de la unión y hasta el congreso local, en materia de penitenciarias, pues mientras no se recorten los tiempos de sentencia, al Estado le seguirán costando grandes cantidades de dinero, en mantenimiento de los centros penitenciarios, dijo el diputado perredista, **Martín Mendoza Villa**. (EL)